



4月 3日

## 桜の名所「西浦園地」 復興の願いを込めて！

西浦園地は、西浦半島先端の丘陵地にあり、約300本の桜が植えられ、市内の桜の名所の一つとなっています。

昨年10月の台風18号で約70本のソメイヨシノが倒れる被害があり、市民から寄せられた寄付金をもとに100本を植樹しました。

この日、園地には地元の西浦温泉の関係者や寄付をした方が訪れ、中央に復興のシンボルとなるしだれ桜を植樹しました。



5月 4日

## この夏 科学館が変わります！

生命の海科学館は、この夏、もっと楽しい、もっと遊べる科学館に生まれ変わるため動き出しました。

ゴールデンウィーク期間中には、科学の楽しさを伝えるサイエンスショーや、体験型のワークショップなどさまざまな催しを行い、子どもたちの人気を集めました。

この日、愛知教育大学の学生たちは、「化学マジックショー」と題して、缶に火をつけて爆発させたり、容器に入った水を一瞬で変色させる実験などを行い、訪れた子どもたちは興味深く見ていました。



市では、市内で行われた催しや出来事をホームページでも紹介しています。ホームページでは、写真に加え、動画でも紹介していますので、ぜひご覧ください。  
(詳しくは広報ホームページへ)



5月 4日

## ハイ 買いま〜す！ 水産祭大にぎわい

蒲郡漁協形原・竹島支所合同の水産祭が、形原漁港で開かれました。

この催しは、地元で水揚げされる新鮮な魚介類を市民の方に味わってもらうと毎年開催し、今回で5回目。

地域ブランド化を目指すメヒカリの特売や、アサリのつかみ取りなどには長い行列ができていました。

また、一般参加者向けの競り市も開かれ、水揚げされたばかりのアンコウ、キンメダイや大きなタカアシガニなどを超特価で競り落としていました。

